

# PELITA

## Hadiri Rapat HLM TPID, Wakil Bupati Simalungun Sampaikan Pemerintah Sudah Berusaha Sejahterakan Masyarakat

Karmel - [SIMALUNGUN.PELITA.WEB.ID](http://SIMALUNGUN.PELITA.WEB.ID)

Dec 6, 2023 - 18:57



*Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.Sos, MM, Kepala Perwakilan BI Cabang Pematangsiantar Abdul Haris dan Kapolres Simalungun AKBP Ronald FC Sipayung*

SIMALUNGUN-Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.Sos, MM bersama tim pengendalian Inflasi daerah (TPID) menghadiri rapat koordinasi (Rakor) High Level Meeting (HLM) TPID Kabupaten Simalungun di ruang rapat Bank Indonesia cabang Pematangsiantar, Rabu (06/12/2023).

Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.Sos, MM menyampaikan, bahwa Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Simalungun sudah berusaha semaksimal

mungkin untuk meningkatkan kinerja dalam upaya mensejahterakan masyarakat.

"Hal ini terwujud dengan meningkatnya pelayanan publik yang saat ini Kabupaten Simalungun berada pada penilaian zona hijau, dan penurunan angka Stunting serta inflasi yang tetap terjaga,"ucap Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.Sos

Wakil Bupati juga berharap rapat tersebut dapat merancang dan menyepakati pola dan aksi tindakan dalam menjaga ketersediaan pasokan dan stabilitasi harga dan Kelancaran arus transportasi jelang Hari Natal 2023 dan Tahun Baru 2024

Kepada seluruh tim dan Instansi vertikal serta perangkat daerah, Wakil Bupati juga berharap agar melakukan langkah-langkah strategis responsif dan tepat sasaran dalam menyikapi potensi inflasi dan permasalahan yang muncul dalam menyambut Nataru.

Sementara itu, Deputi kepala Perwakilan BI Cabang Pematangsiantar Abdul Haris menyampaikan, perkembangan Inflasi IHK yang terkendali tidak terlepas dari sinergi kebijakan yang semakin erat antara pemerintah pusat dan daerah,"ujarnya

"Bank Indonesia cabang Pematangsiantar dan berbagai mitra strategis akan terus berupaya dalam menurunkan laju inflasi, melalui penguatan program gerakan nasional pengendalian inflasi pangan (GNPIP) di daerah,"ujar Abdul Haris

Kapolres Simalungun AKBP Ronald FC Sipayung dalam kesempatan itu menyampaikan, jajaran Polres Simalungun siap membantu pemerintah Kabupaten Simalungun menjaga pengendalian inflasi dan jalur distribusi tidak terhambat,"ujarnya. (Karmel)